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Abstract (en)
The wall fixing uses at least one fixing screw (20) fitted to the mounting frame (1), provided at its free end with a fixing plate (10) secured to the
surface of the wall (8). The fixing screw fits through a hollow profile (3) of the mounting frame, with the screw head accessible via an opening (29) in
the hollow profile, aligned with the opening (28) at the opposite side of the profile for the screw shaft.

Abstract (de)
Die Wandhalterung weist wenigstens ein am Montagegestell (1) gelagertes Verbindungsteil (20) und ein an einem freien Ende des Verbindungsteils
(20) angebrachtes Befestigungsteil (10) auf. Das Befestigungsteil (10) ist an einer Gebäudewand (8) anzubringen. Das Verbindungsteil (20) greift
in eine Öffnung (28) eines Hohlprofils (3) des Montagegestelis (1) ein und ist an einem hinter dieser Öffnung (28) im Hohlprofil (3) angeordneten
und vormontierbaren Einsatz (22) gelagert. Der Einsatz (22) und das Verbindungsteil (20) bilden vorzugsweise eine Einheit, die in eine Bohrung des
Hohlprofils (3) eingerastet ist. <IMAGE>
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